

## « Jean Arthuis - Syrie : « L'Union européenne doit se positionner » »

18/03/2013

### Jean Arthuis - Syrie : « L'Union européenne doit se positionner »

« L'Union européenne a assuré aujourd'hui qu'il était "possible" de discuter "sans délai" de l'opportunité de lever l'embargo sur les armes à destination des rebelles syriens si l'un des 27 États membres le souhaitait »

« L'Europe doit offrir aide et soutien à ceux qui luttent pour la libération du régime Syrien qui tyrannise son peuple. Une nouvelle fois, l'Union européenne est restée en marge, faisant le choix de ne pas intervenir.

Rappelons qu'en 2 ans de révolution en Syrie, près de 70.000 personnes ont été tuées et plus de 1 million ont fui. Chaque jour, il y a 17.000 nouveaux réfugiés.

Tous les jours, des enfants meurent dans des camps dans lesquels il n'y a bien souvent plus de nourriture, d'eau et de médicaments.

La politique étrangère de l'UE dans cette région est fondamentale. Nous devons absolument rendre nos efforts prioritaires afin d'aider à ce que ce conflit cesse au plus vite.

La France et le Royaume-Uni se disent prêts à livrer des armes aux opposants du régime syrien. La majorité des membres de l'Union européenne y reste opposée. Si l'Europe entend exister, elle doit lever l'embargo en veillant à ce que les armes ne soient pas détournées de leur objet, comme en Lybie. C'est dire l'urgence de discuter et de décider. Il incombe au Président de la République de faire usage de son autorité et de convaincre nos partenaires. Toute intervention isolée, fût-elle soutenue par Londres, donnerait en spectacle l'incapacité pathétique de l'Union européenne à exister politiquement. »

Contact presse : Frédérique HENRY / Camille LOUIS  
01 42 34 21 18 / 01 42 34 30 58 - communication@uc.senat.fr  
Internet : [www.udi-uc-senat.fr](http://www.udi-uc-senat.fr)  
Twitter : [@UC\\_Senat](https://twitter.com/UC_Senat)  
Facebook : [SenateursUDIUC](https://www.facebook.com/SenateursUDIUC)